

SUARA PARLEMEN

Tradisi Baru Research for Society, UMB dan UTHM Gelar Webinar International Joint Community Services

Updates. - SUARAPARLEMEN.COM

Jun 15, 2023 - 17:15

RESEARCH FOR THE SOCIETY

Guest Speaker



PROF. (EM)

NG. DARWIN SEMBAYANG



DR. DIANTA GINTING



ASSOC. PROF

DR. ANIKA ZAFIAH BINTI MOHD RUS

JAKARTA - Tukar menukar pengalaman itu biasa dan kini dikembangkan dengan tukar menukar buku dan produk inovatif, salah satunya Karofit sebagai wakaf ekonomi. Universitas Mercu Buana (UMB) dan Universiti Tun Hussein Onn Malaysia (UTHM) menggelar Webinar International Joint Community Services, Kamis (15/06/2023)

Pembicara pertama Cand(Dr.) Hendi Saryanto, alumni UMB, yang sedang melanjutkan pendidikan [PHD](#) nya di UTHM diutus langsung oleh Pembimbingnya Assoc.Prof Dr. Anika Zafiah binti Mohd. Rus. Beliau menyampaikan usaha UTHM menuju Global Technopreneur 2035.

Prof (em) Dr. Ing Darwin Sebayang dari UMB menyampaikan konsep perancangan produk berbasis antioksidan yang berjudul " Be Happy Stay Healthy". Bersama Dr. Dianta Ginting, Prof. Darwin mengambil inisiatif untuk memberi semangat kepada anak muda UMB, UTHM dan UHAMKA dengan saling tukar menukar buku, mewakafkan buku dan produk inovatif seperti Karo fit serta doa dan impian agar lahir Probosutejo Probosutejo muda, teknopreneur, digitalpreneur, creativpreneur dan sociopreneur.

Seperti diketahui Cand (Dr) Hendi Saryanto adalah tim inti pengembangan produk inovatif getfit adalah Kepala HAKI UHAMKA. Dia Pemegang lebih dari 23 paten, 2 merek, pemilik badan usaha baik secara bersama Prof. Darwin Sebayang dan mandiri.

Sementara itu Dr. Dianta Ginting menyampaikan secara singkat bahwa IG Chat akan sangat mempermudah pengembangan produk, bisnis dan lainnya. Oleh karena itu disarankan agar para mahasiswa mendalami nya agar tidak ketinggalan.

Melalui Webinar International Joint Community Services ini diharap bisa memberikan inspirasi dan motivasi bagi anak-anak muda dari UMB, Uhamka, dan UTHM untuk terus berfikir kreatif yang melahirkan inovasi sebagai solusi bagi masyarakat banyak. (***)